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皆さまいつも例会の進⾏をサポートいただき大変感謝でございます。
最近ネットニュースで若い人はLINEなどで受け取ったメッセージの語尾が絵文字

でも︕マークでもなく、ただの句読点の「。」だったらプレッシャーを感じてしま
うという記事を読みました。なんか怒らせてしまったのかな︖冷たいな︖と思わせ
てしまうそうです。ふむなるほど精神年齢が低い私としては理解できなくもない意
⾒ではあります。

先日、取引先のかなり若い方にEメールを送る際にプレッシャーを与えてはいけ
ないと
⚪⚪株式会社 ⚪⚪様
いつもお世話になります︕
先日電話でお話しした件についてPDFを送らせていただきます♪

ご確認いただければ幸いです(°▽°)
これをそのままの文章で送りました。その後返信をいただいたのですが、

「平素大変お世話になっております。
添付ファイルが確認できませんでした。
ご確認いただければ幸いです。」

ファイルを添付するのを忘れていたようです。きっと底抜けの間抜けと思われていることでしょう。
さて、林茂期も残り3ヶ月となりましたが今期お役目を頂いた当初はこれまでドライバー委員会も未経験だった

ので本当に大丈夫かとても心配でした。しかし始まってみると皆さま本当に暖かく⾒守っていただき、特に納涼、
クリスマス、一泊例会は本当に楽しく進⾏することができました。先日の一泊例会の詳細はこの後に安田ワイズ、
小川ワイズがレポートしてくださりますが本当に楽しかったです。4月のYサ例会、5月の通常例会、そして引き継
ぎ例会と最高の思い出作りをしたいと思います。皆さま盛り上げの程どうか︕よろしくお願いいたします
m(_ _)mﾍﾟｺﾘ

第４4代
会⻑主題

らしくあれ
〜 STAY DREAM(あきらめるな） 〜

会⻑ 林茂
副会⻑ 中野かおる・安平知史
書記 玉置達也・島田博司
会計 角田憲彦・角谷多喜治
直前 澤田⻑利

RBM
世界の人をマラリアから救うために。ＲＢＭ献⾦

を︕
川口 恵地域奉仕・環境事業主任（名古屋）

国際会⻑ Ulrik Lauridsen (Denmark)
主題 ’ Let Your Light Shine’ 輝かそう、あなたの光を
スローガン ’Good Communication Is the Cornerstone

in Every Cooperation ’
「良いコミュニケーションは、全ての協⼒関係の基礎である」

アジア太平洋地域会⻑ Keiko Tonegawa (Japan)
主題 Be the light for change 変革のための光となろう
スローガン Shine and empower through fellowship

親睦を通じて輝き、⼒を得よう
⻄日本区理事 深谷 聡（名古屋）

主題 未来に灯そう（ともそう）希望の光り
Let's illuminate the light of hope for the future
互いに認め合おう 世界の友と
Let's recognize each other with our friends from all

over the world
京都部部⻑ 武村 松一 （京都ウィング）

主題 仲間を増やそう Make more friends

標 語

今月の聖句
疲れた者、重荷を負う者は、だれでもわたしのもとに来なさい。

休ませてあげよう。マタイによる福音書 11章28節

（解説）忙しくても疲れない、大変でも重荷を感じないという経験
をされたことはありませんか。人は、積極的な時、目的と意義を与
えられた時、そこに平安があるということを経験します。私たちが
疲れを感じ、重荷を感じるのはどのような時でしょうか。休めない
のは、働いているからではなく、「何のために」働いているかを⾒
失っているからかもしれません。

巻頭 野々口敬祐ドライバー事業委員⻑



一泊例会 1日目
3月2〜3日福井県の日本海沿いの清風荘にておこないま

した、前日からの寒波の影響で道中多少の路面や路肩に
は雪が残っておりましたが、皆さん無事現地（16︓00前
後）集合になりました。すでに先着の方たちは小宴会
（部屋飲み）が開かれていました。日帰り組の酒本ワイ
ズも18︓00からの宴会には無事到着され、林会⻑の挨拶・
野々口委員⻑の一言の後 開宴となりました。約2時間ほ
どの宴会後に部屋に移り先般からの45周年記念例会の件
を、先ずは次期中野会⻑の思いと主旨の説明があり皆さ
んで意⾒交換をいたしました。一応 中野次期会⻑の思
いに賛同していただきました、この件については後日
（今回参加できなかった方々も含め）第一例会で時間を
いただける様なので又意⾒を交換して頂けると思います。
約2時間ほどの意⾒交換会を終了し、その後は塚本ワール
ドのあるある話でなごんでいました。それぞれ各自部屋
に戻られて就寝されたようです。 私たちの部屋（角谷・
安田）に最後の最後までおられた、塚本ワイズ（おおき
い声）と談笑しておりました。
（苦情も出ず良かった︕︕(笑)）

一泊例会 ２日目
二日目の朝は昨日とは打って変わって⻘空で波も穏や

かです。しかし林茂会⻑は残念ですが仕事のため７時に
出発、路面凍結も心配しながら帰路へ

残った１５名で朝食でした。カレイの干物焼き、フグ
の味噌汁、湯豆腐、地元名物の梅干しはとても酸っぱく、
白米がすすみました。親切丁寧に対応してくださった若
狭三方『清風荘』さんに感謝申し上げます。ご主人に⾒
送られ１５名中４名は帰路、残り１１名で三方五湖レイ
ンボーラインへ出発︕ちらほらと咲く梅の花、 地は雪化
粧、 山、日本海、五湖を眺めながら、リフトとケーブル
カーに分かれて山頂公園へ、とても空気がきれいで⾒晴
らしもよく大自然に感動しました。

福井県出身の五木ひろしさんの歌碑の前、おしゃれな
ソファー、テラスなどで記念写真を撮り、かわら投げ、
幸せの鐘、甘味を満喫しました。

帰りは全員リフトで降り、 降りる時の方が恐怖でした。
昼食は 『味一休』で伝統の秘伝たれと炭火で焼いたうな
重と肝吸いはとても美味しかったです。これにて予定を
終了。

野々口ドライバー委員⻑、企画運営ありがとうござい
ました。

皆の心に残る最高の一泊例会でした。

第2例会（一泊例会１日目） （福井県）清風荘
3月2日(土） 交流IBC/DBC事業副委員⻑ 安田 繁治

第2例会（一泊例会一２日目） （福井県）清風荘
3月３日(日） 交流IBC/DBC事業委員 小川 武志



3月23日（土）ウエスティン都ホテルにて、京都めいぷ
るクラブ40周年記念例会へ参加しました、参加者は林会
⻑、市橋ワイズ、森田恵三ワイズ、桂ワイズ、中野ワイ
ズ、安田ワイズ、澤田の7名で参加でした。第一部式典は
チャーターメンバーの石⾒会⻑の開会点鐘から始まり会
⻑挨拶、加藤ＹＭＣA総主事の挨拶、深谷⻄日本区理事、
の挨拶と続き40周年の記念事業贈呈へと続き粛々と終わ
りました。厳粛な式典だと感じました。

第二部懇親会の始まりは祇園宮川町の舞妓さんの踊り
から始まり、鏡開き武村京都部部⻑挨拶、乾杯へと流れ
ました。二次会メインは交流で久しぶりに他クラブの方々
や元会⻑会の皆様と楽しく交流しました、また熊本五福
クラブの東ワイズが一人で来られており早速、うちのメ
ンバーで挨拶をさせていただきました、アトラクション
としては大抽選会でウエストからは森田恵三ワイズが景
品にあたっておられました、さすが︕

その後、五福クラブの東ワイズを誘い、数人で近所の
ショットバー、後藤ワイズの店でカラオケと、交流を楽
しみました。二日酔いでしたが、翌日、中野ワイズ東ワ
イズ澤田にて昼食交流（酒付き）をさせていただきまし
た。また東ワイズから五福クラブが熊本⻄と合併との話
を聞き驚きました、最後に東ワイズを中野ワイズと共に
駅でお⾒送りをさせていただきました。参加者200名を超
える参加者でした

小川ワイズの野球の先輩がキャピタ
ルクラブさんのゲストで講演されると
いうことで、小川ワイズと中野で参加
して参りました。椿森会⻑が海外出張
とのことで、⻄川副会⻑のご挨拶から

始まり、和やかな雰囲気の中例会は進められました。成
安造形大学副学⻑・教授の加藤賢治さんが「近江におけ
る地蔵盆〜最小単位の地縁コミュニティー」という内容
で講演されました。京都では地蔵盆は知名度があります
が、滋賀県はほぼ全域で⾏われていること、北陸や九州
は一部でしか⾏われていないということでした。どうし
てそうなったのかというと、比叡山が発祥で、1052年が
末法の世になる（釈迦が亡くなって2000年たったとき、
仏法の衰える乱世になるという考え）といわれていたこ
とから、浄土信仰が始まり、阿弥陀仏にすがり念仏を唱
えることで、死後は極楽浄土に⾏けるという考えが広まっ
たこと。人は死ぬと六道（地獄、餓⻤、畜生、阿修羅、
人間、天上）に閻魔さまに振り分けられ、その六道に⾏
くときに、お地蔵さまが助けてくれる存在だと信じられ
ていたこと。お地蔵さまが、6体あるのは六道のそれぞれ
の世界にいっても、念仏を唱えることで救ってくれると
信じられていたからだそう。特に幼くして亡くなってし
まった子どもはお地蔵さまが助けてくれると信じられて
いたようです。アニメ「となりのトトロ」のめいちゃん
がお⺟さんに会いに⾏こうとひとりで出掛けてしまって
迷子になり、とうもろこしをもってポツンと腰掛けてい
るシーンは、よく⾒るとお地蔵さん6体の横に腰掛けてい
て、これは子どもを助けると信じられていることを描い
ているんだとの考察に、なるほど〜と、感じた次第であ
ります。

キャピタルクラブさんでは、その日のゲストさんに前
に出てもらって、ゲストを呼んだメンバーがご紹介ティー
アップされたあと、ゲストに自己紹介してもらっていま
した。ゲストを大事にされているなぁと伝わってきまし
た。

他クラブさんの例会に顔出しするのも、刺激になって
いい経験ができました。ぜひ皆さまも、他クラブの例会
にも参加してみられることをおすすめしたいと思います。

京都めいぷるクラブ40周年記念例会 3月23日（土）
ウエスティン都ホテル
京都ウエストクラブ直前会⻑ 澤田⻑利

キャピタルクラブ例会訪問 ウェスティン都ホテル京都
3月5日(日） 京都ウエストクラブ副会⻑ 中野 かおる



3月16日（土）太閤坦カントリークラブにて、京都部リ
トセンチャリティゴルフコンペが開催されました。

京都部より58名が参加。ウエストからは、林会⻑・中
野ワイズ・角谷ワイズ・佐治ワイズ・澤田ワイズ・島田
の6名で参加してまいりました。

当日は天気にも恵まれ、気温もどんどん上昇し、半袖
でプレーするほどの天気でした。

私ははじめて回るコースでしたが、皆さんこちらのコー
スは狭くて、タフだと聞いていたので、プレー前は少し
ビビっていましたが、グリーンがティショット時に⾒え
ない（ブラインド）コースが多かったですが、なかなか
戦略的なコースで楽しくまわれました。

表彰はダブルペリアハンディによる順位決定で、ウエ
ストからはドラコン賞を佐治ワイズが、ニアピン賞を角
谷ワイズが、⾒事獲得されました。おめでとうございま
した。

次会は是非、たくさんのメンバーで参加したいと思い
ますので、皆さんよろしくお願いします。

3/9次期会⻑・主査研修会in 大阪コロナホテル
いよいよ自分の会⻑の1年がくるんだなとちょっとドキド
キしながら参加してまいりました。角谷ワイズも次期主
査でいらっしゃるので、ご一緒できて心強かったです。1
2時半から18時まで研修、19時40分まで懇親会という流
れでした。研修では、⻄日本区の現状報告と国際の状況
を⻄日本区理事の深谷聡ワイズよりありました。⻄日本
区は前期比25名増加しているものの、ワイズの全体数が
減少していることのご報告がありました。基調講演は、
元⻄日本区理事の大野嘉宏ワイズがお話しされ、本当の
親睦とはなにか、例会のあり方とはどういうことなのか、
深く考えさせられる内容でした。また会⻑の責務とは何
か、という内容で京都グローバルクラブの直前会⻑の久
保田雅彦ワイズがお話しされ、ご自身が会⻑の時にどう
考えて⾏動していたかなどお話しいただき、学ぶことが
多くありました。

会⻑としてど
うあるべきか、
どうありたい
か、考えるい
い機会をいた
だけたと思い
ます。
3/16京都部次
期会⻑・主査
研修会in With
You
朝から数年振

りに参加した京都クラブさん主催のチャリティーゴルフ
後、角谷次期交流主査と一緒に駆けつけました。身体は
クタクタでしたが、ここはシャンとせねばとがんばりま
した。次期京都部部⻑の山下ワイズの主題「あなたが主
役︕︕︕ワイズライフのお祭り騒ぎ」熱いワイズへの想
いと、各主査さんの方針が語られました。また各クラブ
の次期会⻑の自己紹介とクラブの予定の発表もありまし
た。ウエストクラブも京都部の一員として、しっかり活
動して⾏かね
ばと感じまし
た。

京都部リトセンチャリティゴルフコンペ ３月1６日(土)
太閤坦カントリークラブ

京都ウエストクラブ外部書記 島田 博司

次期会⻑・主査研修会 大阪コロナホテル
3月9日(土) 京都ウエストクラブ副会⻑ 中野 かおる



合 計

合 計 合 計

ニコニコ（3月済） ファンド（3月済）
24名

名
名
名
名
名

前月累計 138,000円
第二例会 0円
累 計 138,000円

会 員
広義･功労
特別ﾒﾈｯ ﾄ

2月出席率79.5％
ﾒｲｸｱｯﾌﾟ含む

3月出席率71.8％
24名 17名

42名
5名
1名

48名

メンバー数
メ ン
広 義 ･ 功 労

メネット
コメット
ゲ ス ト
ビジター

前月合計

合計

前月累計
2月
合 計

0円
0円
0円

第二例会
メ ン
広義･功労
メ ネ ッ ト
コ メ ッ ト
ゲ ス ト
ビ ジ タ ー

501,790円
０円

501,790円

第一例会(役員会)
16名

名
1名
名
名
名

豪雨震災募⾦

編集後記 今月号も皆様お付き合いありがと
うございました。桜も満開時期となりました。
観光客もたくさんきておられ、渋滞も多くなり
ましたが、京都が活性化している結果でもあり、
もうコロナ時代を感じることもなくなってきま
した。

ブリテンを通じて、これからも多くの情報を
皆様に伝えていければと思います。
来月もよろしくお願いします。

４４期ブリテン委員⻑ 奥田英詔

ボランティアリーダー募集
4月から、京都YMCAでボランティアリーダーとして登録し、活動

する大学生を募集いたします。
（自然体験学習 、発達障がいのある子ども達の支援、サマーキャン
プ・スキーキャンプなど）
〇対象
2024年度 大学1・2回生、短大・専門学校1回生

〇詳細 https://wellness.kyotoymca.or.jp/wp-content/uploads/20
24/03/2024leaderrecruitment.pdf
または、QRコードから読み取ってご覧ください。

〇募集説明会 以下の日程の19時〜20時 全て火曜日
4月︓2日、 9日、16日、23日
5月︓7日、14日、21日、28日
参加希望日時をお名前と合わせて ilovecamp@kyotoymca.org

までお知らせください。
ボランティアリーダー募集

YMCAニュース4月号
(2024年3月20日作成)

2024年５月スケジュール

2日 木 三役会 19:00 三条Ｙ

9日 木 総会・第一例会 19:00 三条Ｙ

23日 木 第二例会 19:00 ホテル
モントレ

2024年４月スケジュール

4日 木 三役会 19:00 三条Ｙ

11日 木 役員会・第一例会 19:00 三条Ｙ

14日 日 リトセンさくらフェスタ リトセン

25日 木 第一例会（Yサ例会） 19:00 ホテル
モントレ

後報 徳義会桜祭り 後報

Happy Birthday

藤居 一彦(4/2) 胡内 陽子(4/13)
川崎智代(4/16) 角田 憲彦(4/21)
小川 武志(4/25) 中村 彰利(4/1)

Happy aniversary

奥田 英詔・いずみ(4/7)
森田 惠三・直子(4/20)

中村 彰利・めぐみ(4/11)


